

Jahresabschlussfeier Steyr Puch Club Salzburg 2019

Das Lehrerstüberl im Augustiner Bräu platze aus allen Nähten, waren doch wieder viele unserer Mitglieder der Einladung von Viktor und Angela gefolgt.

Getroffen haben wir uns schon um 14.30 Uhr am Parkplatz des Augustiner Bräu in Mülln. Nach einer kurzen Begrüßung übernahm Angela die Führung auf den Mönchsberg. Ziel waren die schönsten Aussichtspunkte auf die Mozartstadt.

Humboldtterrasse, Museum der Moderne, Stadtalm und die Richterhöhe, waren einige der Haltepunkte unseres vorweihnachtlichen Spaziergangs.



Mit großem Fachwissen erklärte Angela bei herrlichem Wetter die Stadt von oben, aber auch über die geschichtlichen Hintergründe der Bauten auf dem Mönchsberg und warum die „Salzburger Bergputzer“ noch heute die Namen Hauser, Brandauer und Jager verwenden, wurde berichtet. - Danke Angela!



Bei der Jausenstation „Zur Richterhöhe“, unserem Umkehrpunkt begossen wir mit heißem Punsch und Glühwein unseren „Gipfelsieg“. Mit raschen Schritten ging es dann, es war mittlerweile bereits dunkel geworden, zurück zu unserem Ausgangspunkt und hinein in den Trubel des Augustiner Bräus.

Im für uns reservierten Lehrerstüberl, welches bis Ende der 50-iger Jahre als Konferenzzimmer einer angrenzenden Schule diente (daher der Name), durften wir dann auch noch weitere Mitglieder begrüßen.

Besonderen Applaus bekam Martin Vormann aus Iserlohn, der eine Tagesreise auf sich nahm, um mit uns den Jahresausklang zu feiern.

Durch das klassische Bräustübl Buffet gestärkt schmeckte das Augustiner Bier nochmal so gut. Fröhlich bis zur Sperrstund' feiernd beendeten wir das Clubjahr 2019.



Ich möchte mich an dieser Stelle nochmals bei Bernadette für die Gestaltung der Homepage und bei allen Autoren bedanken, die es mir durch ihre Erlebnisberichte und Dokumentationen ermöglichten, vier interessante Ausgaben unserer Clubnachrichten zu gestalten.

Lieben Dank und bitte weiter so!



Viktor

